

martes 4 de abril de 2023

El Ayuntamiento acomete el asfaltado de la calle Garachico y el último tramo de Antequera y Bobadilla, en Salud Alto-El Rocío

También se llevan a cabo obras de repavimentación en las calles Tazacorte y Breña Baja, en La Cuesta



Obras de asfaltado

El Ayuntamiento de La Laguna ha iniciado las obras este martes las obras de asfaltado de la calle Garachico y el último tramo de Antequera y Bobadilla, en Salud Alto-El Rocío, dentro del proyecto de refuerzo del firme en las vías de la zona metropolitana y montañas, adjudicadas por 1.422.917 euros, para mejorar la seguridad vial en una treintena de calles en distintos pueblos y barrios.

Los trabajos, en una superficie aproximada de 1.102 metros cuadrados, tienen una duración de 10 días y han obligado a la reordenación del tráfico en la zona, por lo que se pide especial atención a la señalización en la vía. Las entradas y alteraciones a los garajes de la zona, tanto en jornada diurna como nocturna, serán comunicadas por la empresa concesionaria de los

trabajos, según el avance de las obras. El acceso del tráfico al municipio de Santa Cruz de Tenerife se hará por la calle Rivera.

Dentro de este mismo programa de actuaciones, el Área de Obras e Infraestructuras está llevando a cabo también el reasfaltado de la calle Breña Baja y acaba de concluir una intervención similar en la calle Tazacorte, ambas en La Cuesta. En esta misma zona a partir del próximo lunes comienzan los trabajos en Callejón Marabú, que se prolongarán por espacio de una semana.

Entre las acciones que se incluyen en este programa figuran la demolición y posterior reposición de los firmes asfálticos actuales, así como de solados de baldosas hidráulicas, bordillos de hormigón y pavimentos de adoquines, además de la renovación de imbornales.

El objetivo de este contrato de obras incrementamos la seguridad vial tanto con la mejora del acerado como con la renovación del firme en calles que se encontraban en mal estado, atendiendo a las demandas vecinales, e interviniendo en aquellas zonas con mayor densidad de tráfico, así como en las calles donde confluyen mayor número de espacios públicos.

